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頻道節目供應事業或他類頻道節目供應事業執照。但 NCC 原本提出搭配配套措施是要一併修正

衛星廣播法第 5 條，放寬黨政軍能夠投資的比例，但因立法疏漏，致使原有法律規定下合法經

營的購物頻道業者很快面臨無法取得執照而必須下架的窘境，不只業者陷入窘境，投資大眾、

消費者也可能受影響。又購物頻道是專以促銷商品或服務為內容之商業性質廣告頻道，內容不

涉及節目產製，與黨政軍退出媒體條款所欲適用之對象有別；現因立法疏漏，導致業者未及申

請執照而無法繼續營運，員工的生計將無法維繫，損及人民的信賴利益。爰提案要求 NCC 6 個

月內提出數位匯流五法，將購物頻道排除黨政軍投資比例限制。 

提案人：陳歐珀  鄭寶清  鄭運鵬  陳雪生  葉宜津  

林俊憲  趙正宇 

6、 

對於 4G 費率，目前電信三雄均取消千元以下吃到飽方案，而訂價 1399 元，其中恐涉及聯合

壟斷，建請 NCC 移送公平交易委員會處理。 

提案人：鄭寶清  陳雪生  陳歐珀  趙正宇  葉宜津 

石主任委員世豪：向各位委員報告，對臨時提案第 1、2、3、6 案，NCC 都沒有意見，同意照案通

過。 

主席：針對臨時提案第 1、2、3、6 案，既然 NCC 都沒有意見，我們就照案通過。 

繼續處理第 4 案。 

何主任秘書吉森：剛才有委員提到通傳會對於災防告警應該多做宣傳，所以，建議委員提案的倒數

第二行「並應以簡訊等方式通知民眾更新訊息」等文字，修正為「並應向民眾加強宣導手機更

新訊息」等字樣，這樣修正後通知民眾的方式範圍更廣。 

主席：針對第 4 案，除將倒數第二行「並應以簡訊等方式通知民眾更新訊息」等文字修正為「並應

向民眾加強宣導手機更新訊息」等字樣之外，其餘文字均照案通過，請問各位有無異議？（無

）無異議，修正通過。 

繼續處理第 5 案。 

何主任秘書吉森：因為前面相關的提案已決定改為二年，所以，建議本案倒數第二行「爰提案要求

NCC」及以下文字修正為「爰提案要求 NCC 研議提出解決方案。」 

陳委員歐珀：因為目前國人都非常重視數位匯流五法，希望藉由這個提案，把相關議題引出來，所

以，我們建議 NCC 應於 6 個月內提出來。 

鄭委員運鵬：剛才我在連署本案的時候，並沒有看到行政部門所做的修正文字，現在行政部門提議

修正的文字是把匯流五法、購物頻道排除在黨政軍投資比例限制之外，我覺得十分不妥，第一

是匯流五法還沒有通過，第二是如將這些排除在外，大家就都要比照排除，這是不行的，所以

是不是就照陳歐珀委員本來的版本？ 

陳委員歐珀：那只要「提出數位匯流五法」就好了，另外的部分，我們就不處理。 

鄭委員運鵬：不是這樣，把這個寫到匯流五法裡面怪怪的，現在是處理…… 

主席：鄭委員是說匯流五法的部分不要寫進去，因為匯流五法沒有通過。 


